

cio Solemne que tuvo lugar en la Iglesia Parroquial a las 10,30 Terminado el oficio, hubo pasacalle y al mediodía sardanas frente al citado cine.

Por su parte, los empleados de la Empresa del cine Novedades se reunieron al mediodía, acudiendo al cementerio a depositar un ramo de flores en la tumba del malogrado empresario D. Joaquín Balmaña.

XXI Aniversario de la Liberación.— El próximo Domingo, se celebrará a las 10,30 un Solemne Oficio en acción de gracias, con asistencia de las Autoridades y Jerarquías locales. La Capilla Parroquial interpretará la II Misa Pontificalis del Mtro. Perossi.

Seguidamente la comitiva se trasladará al Cementerio para rezar un Responso en sufragio de los Caídos por Dios y por la Patria.

La festividad de la Candelaria.— El pasado martes la Gerencia y personal de las empresas de Agua, Gas y Electricidad honraron a su celestial patrona, la Virgen de la Luz, con un oficio solemne a las 10 de la mañana.

Caza.— El pasado domingo día 17 fué muerta en nuestro término por el cazador Luis Vila, una ave palmípeda que llevaba en una pata una anilla de aluminio con la inscripción T.I.S. Museu-Paris EH—1555.—

Accidente.— Cerca las cuatro de la tarde del pasado Domingo día 31, ocurrió un accidente en la curva existente en la carretera de Palamós frente al Matadero Municipal, resultando gravemente heridos los vecinos de ésta Jorge Colls Bassets y José Alsina Cubarsí, que montaban una moto, matrícula suiza. Les prestaron los primeros auxilios los médicos Jorge Rubió y Francisco Ruscalleda, siendo posteriormente trasladados a Girona, en ambulancia, apreciándoseles fractura de pierna derecha y lesiones en la cabeza al segundo y fractura de pierna izquierda al primero.

Obito.— En la madrugada del viernes de la pasada semana, falleció en nuestra

ciudad, D. José Arxer Amat, el cual desde hacía muchos años desempeñaba el cargo de Cajero-Contable de la Cooperativa de Consumo «Rdo. Santos Boada».

Por su carácter afable se había granjeado la simpatía general de la población, siendo su muerte muy sentida.

A sus familiares, nuestro sentido pésame.

Charlas de orientación religioso-moral—En el curso del pasado mes de enero se iniciaron en el Liceo Abad Sunyer unas conferencias formativas, a cargo del Sub-Director del Centro, Rdo. Pedro Vila, para todos sus alumnos. Ellas se dan en dos grupos, según sea el alumnado femenino o masculino. El fin que se persigue es la sólida formación cristiana de los colegiales, en vistas a su futuro y a un rendimiento más eficaz en sus tareas escolares.

Paralelamente se intenta suscitar entre los estudiantes una acendrada constancia en el cumplimiento de tradicionales devociones, de una manera especial la de los «Primeros viernes de mes». Se celebra, en este caso, una misa dialogada. Oficia, el Rdo. Pedro Vila. Misa que probablemente, podrá celebrarse muy pronto en la propia Capilla del Colegio, ya que los alumnos se afanan en conseguir su restauración y en conseguir el permiso para celebrar en ella los Actos del Culto.

Actividades culturales y deportivas.— Los estudiantes de Enseñanza Media, han publicado el I Número de un Periódico mural, expuesto en el vestíbulo del Liceo Abad Sunyer, que retrata las cualidades literarias de sus autores y su buen gusto artístico.

También los alumnos del Liceo se han inscrito, para participar en el Torneo Infantil de Fútbol del Arcipretazgo que comenzará el próximo sábado.

La fachada lateral del templo.— Ha sido encargado al prestigioso arquitecto barcelonés D. Luis Bonet Garí el proyecto para dignificar la entrada lateral de nuestro primer Templo parroquial.

El arquitecto señor Bonet Garí, goza de reputada fama en el arte sacro.

FICCION
realidad

“DUES HORES” en el Salón Novedades

Fieles a la llamada del teatro amateur local, el pasado viernes por la noche estuvimos dos horas en el Salón Novedades donde encontramos de nuevo la Agrupación Romea, como de nuevo se encuentra a un viejo amigo tras una larga enfermedad, convaleciente.

La obra que nos ofrecieron —«Dues Hores» de Folch y Camarassa— dentro de la concepción moderna del género policíaco, más que teatral de innegables valores radiofónicos, es una de esas obras que nacen y crecen exclusivamente al calor de un diálogo que le da vida cuando el actor acierta a dar vida al diálogo. En vez de acción, cadencias, modulaciones matices. Obra de registros de voz, en contraposición a las obras del pulmón que caracterizaron el viejo repertorio.

Quienes le dieron la réplica en el escenario, tal vez pecaron de poca fe. Poca crítica negativa podríamos ciertamente trenzar sobre el cañamazo de las actuaciones de cada una de las figuras juzgada individualmente. dos ellos se sabían la letra y diríase que la dijeron con la debida entonación. Sin embargo, algo inaprehensible, algo como un soplo de vida se escapaba. Sin grandes reparos que oponer a cada uno de los actores ni aun en los personajes más modestos —recordemos la gracia de movimientos de la señorita Loubat— he aquí que, como conjunto, la Romea acusó una cierta falta de entreno. Como si, más que vivir la tragedia de la viuda Jover, viviera la preocupación de enfrentarse a un público ante el que hacía más de un año no se había presentado.

Destaquemos el final de la obra, —la escena más lograda— en notable contraste con las del primer acto en las que apenas si las voces llegaban al patio de butacas

Cerró la velada un simpático fin de fiesta que celebraremos se tome como norma para sucesivas funciones si es que por norma se toma que haya funciones, sucesivas.— TALIANO

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Frutas Selectas

H. MORENO

Hotel “LES NOIES”

Transportes **J. VIDAL**

Carga y Encargos para BARCELONA

SE OFRECE

para mayordomo, ayuda de cámara o empleo análogo, o bien para lavaplatos si precisa, persona de 43 años; buen carácter, servicial y humilde, con conocimiento psicológico de las personas. Reserva absoluta. A prueba. Convendría hotel con servicio todo el año

RAZON:

Sta. Magdalena, 104 (Gas Vell)

Hotel Murlá

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

TAXIS

UBALDO MARTINEZ

Huguet, 25

Tel. 263

Agua de MALAVELLA

Representante **SEBASTIAN MESTRES**

Julio Cambronero Mauri

Lampistería - Electricidad
Saneamiento

Se complace en comunicar a sus clientes y público en general su cambio de domicilio a

Jacinto de Pau, 6 - Calvo Sotelo, 4-1º

TELÉFONO 530